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Ганновер. 8 апреля. ИНТЕРФАКС - "Транснефть", контролирующая ОАО
"Новороссийский морской торговый порт" в СП с группой "Сумма", не
заинтересована в приобретении госпакета НМТП, но готова подумать о выкупе
доли партнера, если он решит с ней расстаться.

  

***"У нас необходимости в целом такой нет (приобрести госпакет в ходе
приватизации - ИФ), поскольку сегодня в НМТП 50% с небольшим принадлежит
государству. Задача, которую мы перед собой ставили на момент приобретения, я
считаю, с нашей помощью была решена позитивно. Государство вернуло контроль,
и сегодня в совете директоров из семи человек четверо представляют интересы
государства: Росимущество, Минтранс и "Транснефть". Поэтому из чисто
хозяйственных интересов тратить деньги я считаю нецелесообразным", - заявил
президент "Транснефти" Николай Токарев журналистам в понедельник в кулуарах
промышленной ярмарки в Ганновере.
***Он отметил, что в настоящее время около десятка стратегических инвесторов
претендуют на покупку госпакета. "Насколько я знаю, это группа
"Нефтегазиндустрия" Владимира Когана, группа "Дело" Сергея Шишкарева,
арабский фонд из Эмиратов, всех не назову, пожалуй. Ну, и группа "Сумма
Капитал", - сказал Н.Токарев.
***Отвечая на вопрос, как он относится к претензиям "Суммы" на госпакет, глава
"Транснефти" сказал: "Мы были бы не заинтересованы, если ситуация будет
разбалансирована и будет один единственный акционер. Естественно, у акционера
частного, в том числе, интересы не всегда будут совпадать с интересами
государства, но и начнется все, что было до сих пор ("Сумма" и "Транснефть"
только недавно объявили об урегулировании спора относительно управления
портом - ИФ), противоречия придется решать какими-то разными вариантами".
***Он сообщил также, что вопрос о приватизации должен быть закрыт в 2013 году.
По его словам, существуют разные оценки госпакета. "Оценки разные, но где-то в
пределах $300-400 млн", - сказал Н.Токарев.
***На вопрос, не хотела бы "Транснефть" выкупить долю "Суммы" в НМТП,
Н.Токарев ответил, что детально этот вопрос не обсуждался. "Но если "Сумма"
решит, что эта доля может быть выставлена на продажу, мы рассмотрели бы такую
перспективу", - сказал он.
***В свою очередь, представитель группы "Сумма" заявил "Интерфаксу" в
понедельник, что участие в группе НМТП является для компании стратегической
инвестицией, и речь о продаже пакета не идет. "В случае с НМТП мы покупатель, а
не продавец", - добавил он.

  

***"Новороссийский морской торговый порт" является крупнейшим в России и
третьим в Европе портовым оператором по объему грузооборота, в том числе по
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перевалке зерна. 50,1% акций компании принадлежат Novoport Holding, которой на
паритетных началах владеют "Транснефть" и "Сумма". Еще 20% акций НМТП
владеет Росимущество, 5,3% находятся в управлении ОАО "Российские железные
дороги", остальные - у миноритариев или в свободном обращении.
***Чистая прибыль ОАО "НМТП" (головная компания одноименной группы) по РСБУ
в 2012 г. составила 5,094 млрд рублей, что в 3,8 раза больше, чем в 2011 г. Выручка
НМТП в 2012 г. - 10,65 млрд рублей, что на 8,1% больше, чем в 2011 г.
***На прошлой неделе глава Росимущества Ольга Дергунова сообщила, что
ведомство сформировало список примерно из 10 компаний - потенциальных
покупателей госпакета НМТП. По ее словам, Росимущество в ближайшее время
будет определяться совместно с курирующим вице-премьером по дальнейшим
шагам в отношении продажи госпакета.

  

09.04.2013 11:00:00 MSK
Москва. 9 апреля. ИНТЕРФАКС - Группа "Сумма" не собирается продавать свой
пакет в ОАО "Новороссийский морской торговый порт", сообщил владелец
компании Зиявудин Магомедов.

  

***"Нет, мы столько лет на это потратили, 11 лет. Так что такую возможность мы не
рассматриваем", - сказал З.Магомедов журналистам во вторник, отвечая на
соответствующий вопрос.

  

***При этом он не ответил на вопрос о том, будет ли "Сумма" участвовать в
приватизации 20%-ного госпакета. "Нет окончательных условий", - сказал
З.Магомедов.
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